

+ Reta el presidente del PRI al gobernador

HERMOSILLO, Son., 26 de Febrero de 2015.- Alfonso Elías Serrano calificó como “un popurrí de bienes” lo que presentó el Gobernador del Estado Guillermo Padrés Elías, no una verdadera declaración patrimonial.

El dirigente estatal del PRI lanzó tres retos al mandatario estatal:

El primero, que el gobernador presente avalúos de su propiedad en San Pedro, sus caballerizas y su mansión, y de las inversiones en el rancho Pozo Nuevo. Dijo que este jueves deberían entrar los peritos valuadores a esas propiedades y “nosotros pagamos el costo de los avalúos, que sean públicos y se puedan dar a conocer a través de los diversos medios de comunicación”.

Segundo, que presente “su declaración oficial e histórica”, de cuando ambos –él y el gobernador--entraron al Senado de la República, y así poder confrontarlas con la actual, lo cual permitirá tener un punto de referencia. “Yo lo reto a que lo hagamos juntos”, expuso.

El tercero, que presenten las declaraciones de 2009 y 2015 varios funcionarios, entre ellos la directora del Isssteson, Teresa Lizárraga; el secretario de Salud, Bernardo Campillo y el secretario de Gobierno, Roberto Romero, para confirmar “cómo anda la administración”.

Elías Serrano hizo ver que la declaración presentada por Padrés Elías tiene “insuficiencias y es incompleta”, ya que no aparecen estados de cuentas bancarias; también, que el rancho Pozo Nuevo, la presa, el acueducto y cultivo de nogal fueron valuados por peritos en 77 millones 447 mil 167 pesos y no 52 millones 20 mil pesos, como lo dijo Guillermo Padrés.

Ante medios de comunicación mostró imágenes de un predio en San Pedro, de 15 mil 500 metros cuadrados, adquirido con un crédito por 5 millones 208 mil pesos, pero “la realidad es que el crédito con el banco fue para la compra de un predio de 5 mil 399 metros cuadrados; y

## Falta, dice Elías Serrano

Escrito por Comunicado

Jueves 26 de Febrero de 2015 15:01

---

se preguntó de dónde salió el recurso para los otros 10 mil metros.

Allí, ilustró, se hizo la construcción de caballerizas, una mansión, maternidades y los potreros para los caballos pura sangre que ahí se encuentran”, cuestionó.